

VINGT ANS: LA MATURITÉ!

GOLF & COUNTRY CLUB DE MAISON BLANCHE

Situé dans le Pays de Gex en France, au pied du Jura et à une demi-heure du centre de Genève, le parcours de Maison Blanche célèbre son vingtième anniversaire dans une sérénité salubre.

JACQUES HOURIET

La légende veut que les pilotes de F1 Alain Prost et Patrick Tambay souhaitent faire de ce domaine un circuit automobile! Mais que les autorisations n'ont jamais été obtenues et que le bruit des balles a avantageusement remplacé le bruit des échappements... Si les premières années n'ont pas été faciles pour ce parcours, le Golf & Country Club de Maison Blanche a rapidement acquis ses lettres de noblesse sur la scène du golf suisse, grâce à un dessin de Peter Harradine et Olivier Dongradi particulièrement réussi! Avec un Par 72 pour 6136 mètres, les 18 trous du parcours Les Sources portent un nom qui rappelle une jolie anecdote: comme les «scientifiques» ne trouvaient pas d'eau sur le domaine lors de la construction, le promoteur eut l'idée de confier le travail de recherche à un... sourcier! Muni de sa baguette, celui-ci n'eut aucun mal à trouver l'emplacement des sources et leur profondeur exacte, rendant le travail des terrassiers extrêmement facile. Les architectes ont ensuite largement utilisé cette eau miraculeuse dans leur vision du parcours, créant des obstacles plus impressionnants que réellement pénalisants. Des obstacles qui donnent néanmoins son caractère au terrain, lequel est très

varié, plus stratégique et technique que véritablement long, mais néanmoins très solide.

LE SLOPE EST PASSÉ DE 129 À 149!

Le parcours a été récemment étalonné par la Fédération Française de Golf, ce qui n'avait pas été fait depuis une douzaine d'années et le slope est passé de 129 à 149! Une progression qui a étonné les responsables du club, lesquels expliquent cette envolée par une végétation de plus en plus fournie et présente. Rappelons ici que la valeur maximale du slope est de 155 et que le golf de Maison Blanche peut donc être considéré aujourd'hui comme le plus difficile des clubs ASG, devant Esery et Bodensee.

Trous en forêt, trous dégagés, montées, descentes, dog-legs ou larges boulevards, le tracé est un enchaînement très heureux d'exigences techniques et de coups d'œil somptueux. Tous les clubs seront utilisés et les joueurs, de tous niveaux, apprécieront cette merveille d'équilibre et de stratégie, véritable

test de golf. Doté d'excellentes installations d'entraînement, il est en outre accompagné d'un parcours de 9 trous (Par 31, 1769 mètres), l'Allondon, qui est aussi bien réalisé que son «grand frère» et très apprécié dans ce club de 800 membres. «Notre club séduit par son cadre, son tracé et sa table», déclare le directeur de Maison Blanche, Cédric Perret-Bory. «98 pour cent des membres résident en Suisse et forment une communauté d'une quinzaine de pays différents; un éclectisme qui favorise certainement l'excellente ambiance du club. Un club aujourd'hui sain, avec une bonne situation financière et un avenir garanti». Si le parcours est encore sensible aux fortes averses, de gros travaux de drainage ont été entrepris depuis 5 ans, ainsi que la réfection des départs, des berges de lac et de certains bâtiments. Pas étonnant dès lors que les fairways soient de si bonne qualité, menant vers des greens très réguliers. Un bonheur à découvrir ou à redécouvrir dès le printemps!



L'AVIS DE RICHARD...

Richard Gillot, l'un des deux pros de Maison Blanche, a beaucoup de talents. De talents avec un S! Double champion de France junior, membre des équipes de France amateur, joueur du circuit professionnel, coach de Jean-François Lucquin (vainqueur de l'Omega European Masters en 2008!), enseignant de golf, il propose également des imitations aussi drôles que réalistes (www.richardgillotshow.com). Les swings de Montgomerie, Jimenez, Garcia, Couples ou Furyk n'ont pas de secret pour lui! Il peut d'ailleurs singer une trentaine de pros mondialement connus. Installé à Maison Blanche depuis 2007, il adore son parcours: «c'est incontestablement l'un des meilleurs terrains de Suisse! J'adore

le trou No9, le trou signature du tracé, qui est un par 5 de 502 mètres. Il y a un obstacle d'eau, une rivière, qu'il faut traverser deux fois: avec le coup de départ et à l'attaque du green. On peut choisir d'être agressif ou prudent. Avec un bon drive, il reste entre 180 et 200 mètres pour toucher le green. C'est un trou très excitant qui est tout à fait à l'image du parcours!»